
Verbale della Commissione Paritetica  
16 settembre 2021 

 
Il giorno 16 settembre 2021, alle ore 15,00, la Commissione paritetica del dipartimento 

DISTU si riunisce in modalità telematica, tramite piattaforma Google Meet 

(meet.google.com/hxx-nqgr-pkn), con il seguente ordine del giorno: 

 

1) approvazione del verbale della seduta precedente 

2) comunicazioni 

3) stesura relaziona annuale 

5) programmazione attività e scadenze 

4) varie eventuali 

 

Sono presenti: Presidente prof.ssa Giovanna Fiordaliso; prof.ssa Daniela Di Ottavio; dott.ssa 

Alessandra Gazzella Furfaro; dott.ssa Francesca Baruffa. 

 

Dal momento che le rappresentanze studentesche sono state sostituite nel mese di luglio, a 

seguito delle elezioni e con disposto di nomina del direttore n. 142 del 21 luglio 2021, la 

commissione paritetica risulta così composta: dott.ssa Alessandra Gazzella Furfaro 

(rappresentante degli studenti – Corso di studio in Lingue e culture per la comunicazione 

internazionale LM37); dott.ssa Francesca Baruffa (rappresentante degli studenti – Corso di 

studio in Scienze della politica, della sicurezza internazionale e della comunicazione pubblica 

LM62). 

La presidente della Commissione paritetica dà il benvenuto alle nuove rappresentanze 

studentesche e illustra compiti e caratteristiche della Commissione stessa. 

Viene letto e approvato il verbale della seduta del 24 marzo 2021. 

Si procede dunque a organizzare il lavoro per la stesura della relazione annuale, da inviare 

entro il 30 settembre al Presidio di Qualità. 

La presidente mostra il modello su cui lavorare e condivide la relazione annuale del 2020, 

punto di partenza per la redazione della relazione attuale. 

Si apre la discussione. Le rappresentanze studentesche chiedono informazioni in merito ai 

questionari della valutazione della didattica e alle schede di monitoraggio utilizzate come base 



per la stesura della relazione. Si condividono punti di forza e criticità, questi ultimi relativi 

alla struttura nella quale ha sede il dipartimento, ai trasporti cittadini e alle infrastrutture.  

Per quanto riguarda il corso di studi di LM62, vengono esposti quali punti di forza la qualità 

della docenza e le possibilità relative a tirocini e mobilità Erasmus. 

Dei corsi di studio in Lingue si sottolinea invece la difficoltà legata allo svolgimento delle 

attività da remoto, auspicando quanto prima a un ritorno della didattica in presenza.  

Vengono espressi apprezzamenti nei confronti del numero degli appelli e delle sedute di 

laurea. Le docenti esprimono invece forti perplessità che un numero così alto di appelli e di 

sedute di laurea sia effettivamente di aiuto alla carriera degli studenti. 

Dal momento che nella riunione non sono presenti i rappresentanti di LMG01 e di LM2/89, 

la presidente propone di riunirsi nuovamente anche con loro per arrivare a una versione 

condivisa della relazione.  

La Commissione approva e decide di riunirsi nel giro di una settimana, dopo aver visionato e 

riflettuto sui materiali condivisi. 

La riunione termina alle ore 16,00. 

 

Il segretario verbalizzante     La Presidente 

Prof. D. Di Ottavio     prof.ssa Giovanna Fiordaliso 

 

 

 

 

 

 

  

 


